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今年の１５０周年記念式典は忘れられない思い出に残るものになったことと思います。

２学期終業式では、３年生の村山稲穂さんがそんな発表をして、これまでの振り返りと

来年への抱負を述べました。３学期も全員の元気な顔が揃うことを願っています。

元気に さるきました！ウォーキング
１２／１７(日)西岳地区ウォーキング大会では、霧島おろしの吹く寒空にも関わらず

折田代農村広場に１００名近くの人々が集合して、冬の吉之元をさるきました。

明観寺跡公園や荒嶽神社などは普段立ち寄る機会が少なかっただけに、その歴史につ

いて深く感じ入ったところです。終わりには、ぜんざいが振る舞われ「甘くてうんめぇ」

という声があちこちから聞こえました。みごちぃ景色とうんめぇ空気の中で、皆さん、

清々しい気持ちのヨカ日になったことと思います。

車ばっかい乗っちょらんで、たまにはさるくのがヨカこっじゃち思いました。

吉 之 元 小

学 校 便 り

「２学期がんばったことと３学期がんばること」村山稲穂

わたしが、二学期で一番がんばったことは、百五十周年のフェスタの練習です。

（中略）練習をよくがんばって、ほとんどおぼえられるようになりました。でも、お

ぼえられないことが２つありました。それは「それで、それで」と言うセリフと「本

当に神様みたいだねぇ。感謝しなくちゃ」と言うセリフです。だから、（中略）もっ

と練習をしたらできるようになったので、すごくうれしかったです。本番でもまちが

えなかったので、いっぱい練習をしといて良かったなあと思いました。さて、もうす

ぐ三学期がはじまります。わたしが、がんばりたいことはアイススケートや学習のま

とめです。アイススケートを上手にすべれるように、ローラースケートでの練習をが

んばります。そして、あまりころばず、上手にすべりたいと思います。学習のまとめ

では、色々な漢字や計算をおぼえたいと思います。冬休みが終わったら新学期です。

アイススケート、もちつきなどの行事があります。楽しい３学期にしたいです。



学校運営協議会にて
１２／７(木) 西岳中学校で実施した学校

運営協議会では、授業参観もしました。どの

教室でも、熱心に学習する姿が見られ充実し

た生活をしているのが感じられました。また、

吉之元出身の中学生を見ながら、去年や一昨

年をなつかしく思い出したところです。

しばらく見ない間に、かなり おせろしゅ

なった卒業生に、ちっと ひったまがりまし

たが、それと同時に、着実に成長しているこ

とが実感できて大変嬉しくなりました。

正月飾りが ぢっぺ でけもした！

１２／８(金) 朝も冷え込みの厳しい朝でしたが、午前中に正月飾りを作りました。

地元のお三方（坂ノ上さん、重信さん、篠田さん）には、準備から指導まで念入りにし

ていただいて、心から御礼申し上げます。お陰様で見事な正月飾りが、ぢっぺでけまし

た。おめでたい新年が迎えられると、みんな喜んでいます。ありがとうございました。

タンドリーチキンやら（親子料理教室)
１１／３０(木) ５・６年生が親子料理をしました。左

の写真は、味噌汁に入れる具材を切っているところです。

包丁が上手く使えるようにと真剣な眼差しです。ケガどん

せんごっ、てねーんして言っかせ方でした。出来上がった

のは、白ご飯･味噌汁･ﾀﾝﾄﾞﾘｰﾁｷﾝ、そして、ﾌﾙｰﾂﾎﾟﾝﾁとい

う大変豪華なもので、うんめぇ昼ご飯となりました。

ごっそーさんでした。

おじゃったもんせ！
１２／５(火) 遠く都農東小学校ＰＴＡのお母様方が

本校の様子を見学されました。子どもを通わせたくなる

学校だとお褒めの言葉をいただいたところです。霧島山

が霞んで見えなかったのが残念でしたが、霧島神宮には

参拝されたとのことでした。遠方より来ていただいて心

より感謝しています。御来校ありがとうございました。

おせろしゅ なった 先輩たち

わらを３人がかりで こまんか竹と ふっとか竹ぢっぺ でけもした

こげんして 切っとよ！

ＰＴＡ会長様 あいさつ


